

Jueves, 15 de febrero de 2018

Síguenos en:    



CIENCIA INNOVACIÓN NOTICIAS AGENDA EMPLEO Y BECAS MULTIMEDIA ARAGON INVESTIGA

Noticias »

8 feb Pilar Alegría ha visitado las instalaciones del IUCA, que celebra su décimo aniversario

El Instituto Universitario de Investigación en Ciencias Ambientales de Aragón (IUCA) cumple este año su décimo aniversario con una serie de actividades que comienzan el 8 de febrero. La Consejera de Innovación, Investigación y Universidad, Pilar Alegría, ha visitado sus instalaciones en el Campus de San Francisco de la Universidad de Zaragoza.



El IUCA cuenta con 219 investigadores y técnicos, agrupados en 21 grupos de investigación reconocidos por el Gobierno de Aragón. Estos se coordinan en cinco áreas estratégicas, permitiendo provocar sinergias importantes en el desarrollo de actividades multidisciplinares. Entre sus objetivos figura impulsar y promover una investigación de excelencia y calidad potenciando un mejor conocimiento de las ciencias ambientales, así como la protección ambiental y el desarrollo sostenible.

La doctora Gloria Cuenca es la directora del IUCA desde 2016. Es profesora de la Universidad de Zaragoza desde 1987, y su principal línea de investigación se centra en el estudio paleontológico de los microvertebrados del Mesozoico, Terciario y Cuaternario para determinar la edad geológica y las características del ambiente en el que se acumularon los restos fósiles. Gloria Cuenca es la responsable de microfauna del proyecto Aragosaurus y de Atapuerca.

La consejera ha estado acompañada por el secretario general técnico del departamento, Fernando Beltrán. Han podido conocer las instalaciones del grupo GEAS en la Facultad de Ciencias y en el Edificio de Geología los grupos de Recursos Minerales y Aragosaurus.



Tags: ciencias, fernando beltrán, instituto universitario de investigación en ciencias ambientales de aragón, iuca, pilar alegría

8.2.2018 | Categoría: Noticias

Puedes suscribirte al enlace RSS para seguir sus contenidos en RSS 2.0 .

EMAIL

ACEPTAR

Etiquetas

agenda aragon becas bifi centro de investigación y tecnología agroalimentaria de aragón ciencia circe cita csic Departamento de Industria e Innovación Departamento innovación investigación y universidad dinópolis empleo empresas energía FEDER física gobierno de aragón huesca i3a icma ina Innovación instituto tecnológico de aragón investigación investigador investigadores ita ITAINNOVA Lourdes Buisán medicina Pilar Alegría rosa castro salud tecnología tecnología y universidad tercer milenio teruel universidad universidad de zaragoza usj walqa zaragoza zlc

Comentarios recientes

febrero 2018
L M X J V S D
1 2 3 4
5 6 7 8 9 10 11
12 13 14 15 16 17 18
19 20 21 22 23 24 25
26 27 28
« ene

Buscar por:

Post programados

Convocan la III Feria de Nanociencia para escolares de Aragón, FEnanoMENOS
Los avances de la ciencia y los inventos que están cambiando el mundo
Convocatoria del Desafío ASTI Robotics
Convocado el Premio de Investigación en Estudios de Género
Exposición "175 años de Magisterio en Huesca, 1842-2017"

Warning: file_get_contents (http://twitter.com/status/user_timeline/Aragoninvestiga): failed to open stream: HTTP request failed! HTTP/1.0 404 Not Found in /www/aragoninvestiga.org/wp-content/themes/aragon/componentes/pluginfacebooktwitter.php on line 17



Agenda

seguidores

10 may **Convocan la III Feria de Nanociencia para escolares de Aragón, FEnanoMENOS**

Podrán participar todos los escolares aragoneses de Educación Secundaria y Educación Especial que envíen antes del 9 de marzo un video de presentación de su proyecto sobre un fenómeno relacionado con la nanociencia que esté o pueda estar presente en algún elemento cotidiano de nuestra sociedad.

- 26**
abr
Teruel
Los avances de la ciencia y los inventos que están cambiando el mundo
Ciclo de conferencias en Zaragoza, Huesca y Teruel
- 20**
abr
Convocatoria del Desafío ASTI Robotics
El 12 de mayo en Burgos, invitan a estudiantes de Aragón.
- 31**
mar
finalizará el 31 de marzo de 2018.
Convocado el Premio de Investigación en Estudios de Género
El plazo de presentación de solicitudes finalizará el 31 de marzo de 2018.
- 7**
mar
donde podrá visitarse hasta el 7 de marzo.
Exposición "175 años de Magisterio en Huesca, 1842-2017"
En el Centro Cultural Palacio Villahermosa, donde podrá visitarse hasta el 7 de marzo.

Nacional **Internacional**

Encuentran restos de los primeros humanos del Neolítico en la península ibérica
www.madrimasd.org -
Un estudio internacional propone el caos para cifrar mensajes
www.madrimasd.org -
Iglesias defiende que las instituciones catalanas "faciliten por todos los medios" el referéndum
<https://www.elpais.com> - 11.7.2017
La figura de Miguel Ángel Blanco concita a todos los partidos vascos, incluido Sortu
<https://www.elpais.com> - 11.7.2017
Ciencia
estaticos.elmundo.es -